

Les communistes russes demandent la levée du blocus des États-Unis contre Cuba



Moscou, 6 nov. (PL).- Le président du Parti Communiste de la Russie, Guennadi Ziouganov, a demandé la levée du blocus des États-Unis contre Cuba, à l'ouverture d'une conférence internationale d'organisations de gauche à Moscou.

Dans son intervention face aux représentants de 180 formations politiques de gauche, il a souligné que les groupes progressistes du monde doivent maintenir la lutte pour l'élimination du blocus économique, commercial et financier étasunien contre notre pays.

Par ailleurs, le professeur chinois, Xu Shicheng a déclaré que le résultat récent du vote à l'ONU constitue une écrasante victoire du gouvernement et du peuple cubains et a démontré que le monde appuie leur lutte contre le blocus étasunien.

Dans des déclarations à Prensa Latina l'expert en études latino-américaines de l'Académie chinoise de Sciences Sociales, a indiqué que ce geste de la communauté internationale a aussi prouvé l'isolement des États-Unis dans leur obstination de maintenir la mesure coercitive contre Cuba depuis plus d'un demi-siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146641-les-communistes-russes-demandent-la-levee-du-blocus-des-etats-unis-contre-cuba-cuba>



Radio Habana Cuba